
为现代化美丽上街作贡献
人大代表 王帅

听了政府工作报告，使我深受
启发。在区委、区政府的坚强领导
下，在人大代表监督下，全区各项工
作稳中求进，难中求成，经济社会保
持了平稳发展的态势。

报告中再次明确强调，把经济发
展的着力点放在实体经济上，作为一
名民营企业代表，我们将持续加快企
业转型升级和技术创新，向着高端装
备制造、先进制造、绿色环保的方向
快速向前，使阀门制造这一传统产业
真正实现高质量发展，勇于担负起企
业家的社会责任和人大代表的重大
使命，砥砺前行，为建设现代化美丽
上街作出新的更大贡献。

努力打造国际陆港上街片区
人大代表 丁宁

未来，中部陆港将全力完善陆
港核心区物流设施，增强物流作业
能力，丰富物流业态和服务水平，在
服务好实体企业的同时，积极推进
国际班列和海铁联运常态化运行，
促进上海期货交易所氧化铝交易库
获批。

同时网络货运平台业务做大做
强，为国际陆港上街片区的建设和现
代化作出不懈努力，为高水平建设现
代化美丽上街贡献力量。

助力上街区“三产”服务业提质升档
人大代表 安红志

今天认真听取了政府工作报告后，
我感到十分鼓舞人心，振奋士气。

作为一名基层“三产”服务业的人
大代表，对我区“三产”服务业目前的状
态比较了解，今后我将会积极走访群
众，联系商户，为区委区政府的决策提
供素材，穿针引线，做好排头兵、侦察
员，助力上街区的“三产”服务业提升
档次，为上街区的城市建设尽自己一
份微薄之力，也为上街区群众的幸福
感、满意度，作出应有的贡献。

这次大会我带来的议案主要是“顺
应新商业模式，引进中大型购物中心已
迫在眉捷的建议”，希望区委区政府能
釆纳，也期待上街区的城市面貌会越来
越好。

着力解决群众关心的痛点难点堵点问题
人大代表 李娜

作为一名来自街道社区的基层
代表，要做好精细化的服务工作，就
要深入群众当中，勤走访会走访，了
解他们所想、所盼，着力解决他们关
心的痛点难点堵点问题，同时要履行
代表职责，把社情民意收集好反映
好，把老百姓的呼声带上来，让他们
真切实在地感受到政府的关怀。

2023年，我希望能够在社区治
理、创业就业、营商环境等方面持续
优化，不断提升居民群众的幸福感和
获得感。

我也收集了关于居民群众最关
心的学校周边增设照明设施的建
议，考虑到冬季日落较早或者阴雨
天气，学生放学后基本上天已经黑
了，学校及周边路灯亮度不够，给

接孩子的家长和学生带来了不便，
也存在安全隐患，建议相关部门合
理增设路灯，定期养护，保障校外
道路安全。
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多措并举 发展“地摊经济”
人大代表 程培航

今天听了政府工作报告，总体感
受是报告突出一个“实”字：一是篇幅
短，文风朴实；二是内容充实，反映了
政府在过去一年做了大量扎实有效
的工作；三是对 2023年的重点工作
部署紧密联系实际，思路清晰，重点
突出，具有很强的实操性。

作为基层代表，平时通过走访群
众了解民情，在本职工作中收集民
意，个人所提建议为多措并举发展
“地摊经济”。

报告中也提到了全面提振消费
信心的具体举措，提质发展夜经济，
看到报告如此详细地描述此项工作，
让我觉得自己的职责重要，我们就是

联系政府和群众的纽带，要做好人民
群众的代言人。

加快发展现代服务业 全面提振消费信心
人大代表 马绍强

聆听了政府工作报告，使我很振
奋，特别是报告中提到 2023年工作
重点——加快发展现代服务业，全面
提振消费信心。

积极发展商业的新零售，加快线
上线下消费模式创新，提质发展夜经
济，打造特色商业街区，作为区人大
代表，我不能只是聆听者，更应该是
参与者和践行者，我会以此为动力，
结合公司实际，沟通相关部门，全力
打造上街区东大门特色商业街区，立
足于本地，以本地特色东虢文化，打
造具有民俗特色文化商业街，传承历
史文化，繁荣商业氛围，让东大门成

为上街区全面呈现中国文化胜景的
新名片。

建言献策话发展 履职为民谱华章


